

Born to be Bio

13.10.2021 | LV Niedersachsen / Bremen

50 Jahre Bioland - Bio rockt zur Jubiläums-Fahrradtour

Da staunten die Wasserbüffel auf dem Biohof Eilte nicht schlecht, als plötzlich ungewohnte Heavy Metal Klänge zu ihnen herüberdröhnten. Zwischen Misthaufen und Stall hatten die Blechbläser des Ensembles Wildes Blech Traktor und Heuballen erklimmen und ließen ihre Version von Born to be Wild der Band Steppenwolf – umbenannt in Born to be Bio - über den Hof schallen. Zwischendrin schwenkten Bioland Mitarbeiter*innen das Bioland-Geburtstags-Banner, denn der Song war ein Geschenk der Band an den Verband zum 50-jährigen Jubiläum.

Anlass des Auftrittes war der Besuch der Radfahrer um den ehemaligen Bioland Vorstand Ulrich Prolingheuer. Auf einer Jubiläums-Radtour durch's Bioland haben er und wechselnde Begleiter 1.100 Kilometer in 10 Tagen zurückgelegt: 50 Jahre Bioland mit 50 Etappenstops und damit 50 Begegnungen im Bioland. Am Freitag, dem 1. Oktober, waren die Radler auf dem Bioland-Hof Gut Wulksfelde nördlich von Hamburg gestartet und zum Ende der ersten Etappe in Visselhövede angekommen. Zum Start der zweiten Etappe wurde die Bioland Geschäftsstelle besucht. Mit von der Partie waren anschließend für den Streckenabschnitt nach Eilte über den Hofladen Zwei Eichen in Bomlitz auch die Geschäftsführerin des Landesverbandes Niedersachsen/Bremen Yuki Henselek und ihr Vorgänger Harald Gabriel. Damit haben die Radfahrenden auf ihrer Tour einige der Perlen des Landesverbandes Niedersachsen besucht. Der Hofladen Zwei Eichen wurde bereits wiederholt von den Lesern der Zeitschrift Schrot & Korn mit dem Preis „Bester Hofladen“ ausgezeichnet. Auf 200 m² Verkaufsfläche bietet Familie Leutnant eigenes Gemüse an. Alte Tomatensorten findet man hier ebenso wie in der Hauptsaison bis zu 40 Apfelsorten. Je nach Jahreszeit gibt es Gemüse-Jungpflanzen, Blumen und Kräuter in Töpfen. Auch ein Heilkräutergarten gehört zum Hof. Insbesondere die Vorstellung des Hofladens durch Leutnant, der eigens die Öffnungszeiten für die Radfahrenden erweitert hatte, beeindruckte die Reisegruppe.

Der Zwischenstopp beim Biohof Eilte – einem Familienbetrieb der zu den ältesten Bioland Betrieben Niedersachsens zählt - wurde durch die Band Wildes Blech begleitet. Neben der musikalischen Show-Einlage konnten die Radler den Betrieb kennenlernen, der bekannt ist für seinen Käse, den er nicht nur auf Märkten, sondern auch im hofeigenen Käseladen vertreibt.

Die Büffel sind auch [in dem Video](#) zu sehen, das bei dem Auftritt von Wildes Blech auf dem Biohof Eilte entstanden ist. Mehr Informationen zu Wildes Blech [gibt es hier](#). Die Band bewirbt sich derzeit für den Deutschen Engagementpreis . Der Deutsche Engagementpreis ist der Dachpreis für bürgerschaftliches Engagement in Deutschland. [Stimmt schnell noch bis zum 20. Oktober für Wildes Blech ab!](#)

Bioland Niedersachsen/Bremen e.V.

Bahnhofstr.15, 27374 Visselhövede

N.N. - Geschäftsführerin

Dr. Illka Engell - Presse-/Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 04262 95900

Fax 04262 959050

E-Mail: [info-niedersachsen\(at\)bioland.de](mailto:info-niedersachsen(at)bioland.de)



Wildes Blech